

TENNIS - LAXOU



LAXOU : VÉTÉRANS EN FORME À LA SAPINIÈRE

21/06/2015 à 05:00

Partager

0



Vu 3 fois



Pierre Baroni et Jean-Yves Meyvial deux seniors + en forme.



Le club de tennis de la Sapinière de Laxou peut être fier de ses deux « seniors + ». Jean-Yves continuent à frapper dans la balle jaune avec le même enthousiasme.

En effet, et pour la deuxième fois, Pierre Baroni et Jean-Yves Meyvial sont devenus, chacun dans leur catégorie, champions départementaux de tennis. Le premier s'est confronté aux plus de 70 ans et le second aux plus de 65 ans.

Même si le jeu de jambes n'est plus le même qu'il y a 50 ans et les montées au filet plus réfléchies, Pierre et

Félicitations à ces jeunes vétérans et souhaitons leur encore beaucoup de plaisir sur terre battue.

Le vice-président Bertrand Beisbhardt signale que la relève semble assurée, Charles Meregnani vient, en effet, de décrocher le titre de champion départemental dans la catégorie « non classés ».